



im Juli 2010

Fachtagung "Meine Meinung zählt!" Wie Bürgerbeteiligung die Demokratie vitalisieren kann

6. September 2010, Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Versprechen "Meine Meinung zählt!" ist so alt wie die Demokratie. Die Suche nach Formen und Wegen, wie die Bürgerinnen und Bürger an politischen Entscheidungen wirklich und nachhaltig teilnehmen können, ist jedoch so aktuell wie selten. In einer zunehmend komplexen Welt erfordert erfolgreiches Regieren die Mobilisierung des Sachverstandes der Vielen. Bei der Fachtagung zu Engagementund Demokratiepolitik, die das Deutsche Forschungsinstitut für Öffentliche Verwaltung Speyer und die Staatskanzlei Rheinland-Pfalz gemeinsam veranstalten, sollen neue Ansätze von Verantwortungspartnerschaften vorgestellt und kritisch beleuchtet werden. Auf Einladung des Unterausschusses "Bürgerschaftliches Engagement" des Deutschen Bundestages wird die Tagung am 6. September 2010 im Berliner Reichstagsgebäude stattfinden.

Wie Sie dem beigefügten Veranstaltungsprogramm entnehmen können, kommen auf der Veranstaltung verschiedene Zugänge zum Thema Bürgerbeteiligung zu Wort, die Politik ebenso wie die Wissenschaft. Wir hoffen, dass wir hierdurch sowohl der Breite der notwendigen Diskussion gerecht werden als auch Denkanstöße vermitteln können.

Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen. Gerne können Sie auch andere Personen, die ein Interesse an der Tagung haben könnten, hierüber informieren. Bitte melden Sie sich durch Rücksendung der ausgefüllten Anmeldungskarte an.

Wir hoffen, Sie am 6. September 2010 in Berlin begrüßen zu können.

(Martin Stadelmaier, Chef der Staatskanzlei)

adin Stadelmail

(Univ.-Prof. Dr. Jan Ziekow)